



12 Pièces

400 m<sup>2</sup>

Réf. 1542

1 495 000 €

Messanges

Maison à vendre (40660)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vaste propriété très fonctionnelle de 400m<sup>2</sup> sise sur un terrain d'environ 2000m<sup>2</sup> composée de 2 maisons. La maison principale de 300m<sup>2</sup> environ est très lumineuse. Au RDC, la pièce de vie avec cheminée est ouverte sur un grande cuisine de standing. Un second salon TV complète cet espace avec une cheminée au gaz. Une grande suite parentale, une chambre, une salle d'eau, un espace enfant (dortoir ou chambre + salle de jeux), un cellier et une buanderie complètent ce niveau. A l'étage, le palier bureau dessert deux chambres avec terrasses et une salle d'eau. La seconde maison avec son séjour ouvert ...

Vast very functional property of 400m<sup>2</sup> located on a plot of approximately 2000m<sup>2</sup> composed of 2 houses. The main house of approximately 300m<sup>2</sup> is very bright. On the ground floor, the living room with fireplace is open to a large luxury kitchen. A second TV lounge completes this space with a gas fireplace. A large parental suite, a bedroom, a bathroom, a children's area (dormitory or bedroom + games room), a cellar and a laundry room complete this level. Upstairs, the office landing leads to two bedrooms with terraces and a shower room. The second house with its living room open to the kitchen, ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

